



Diario Concepción

Viernes 18 de octubre de 2024, Región del Biobío, N°5965, año XVII

DE ACUERDO CON ESTADÍSTICAS DEL RECINTO MÉDICO

Hospital Regional: casi un tercio de niños con problemas oftalmológicos tiene miopía

Especialistas llaman a reducir el uso de pantallas y aumentar las actividades al aire libre.

La miopía, trastorno del enfoque del ojo que genera visión borrosa de objetos distantes, según especialistas locales, va en aumento

en la zona, principalmente, en menores de edad y como patología asociada al actual uso excesivo de pantallas.

“Es una epidemia que estamos observando, en parte asociada a la pandemia y al exceso de uso de pantallas. Este problema

visual ha ido creciendo, ya en 2020 la OMS había dado esta advertencia”, dijo el médico jefe del Policlínico de Oftalmología

del Hospital Regional de Concepción, Fernando Barriá.

CIUDAD PÁG. 6



FOTO: MOP BIOBÍO

Paso Pichachén: pavimentación de ruta de acceso espera por Estudio de Impacto Ambiental

CIUDAD PÁG. 12



FOTO: .CC

Academia local aportó al desarrollo del pionero y vital “Acuerdo para el Agua”

CIENCIA&SOCIEDAD PÁGS. 14-15

Thriller “Justicia paranormal” tendrá ciclo de exhibiciones locales

CULTURA&ESPECTÁCULOS PÁG. 18

UdeC comienza la defensa de su último título en el básquetbol

DEPORTES PÁG. 19



FOTO: CARLOS ÁVALOS JIMÉNEZ